

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503
Fax: 0431 / 988 - 1501
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 197.10 / 13.04.2010

Für die Kammern sollte Ausgewogenheit Pflicht sein

Der Hauptgeschäftsführer der IHK in Stade, Jörg Orlemann, hat Hausverbot auf der Elbfähre Glückstadt–Wischhafen von der Fährbetreiberin Hildegard Both-Walberg erteilt bekommen, weil er Werbung für den Elbtunnel gemacht hat. Dazu sagt der Landtagsabgeordnete aus dem Kreis Steinburg von Bündnis 90/Die Grünen, **Bernd Voß**:

Die Reaktion von Hildegard Both-Walberg ist konsequent und nachvollziehbar: Durch das Propagieren der festen Elbquerung im Zuge der A20 bei Glückstadt wird die Entwicklung des Fährbetriebes auf der Unterelbe ausgebremst. Dabei ist die Finanzierung dieses Projektes Elbtunnel bei Glückstadt mehr denn je fragwürdig.

Dass dann aber der Chef der IHK Stade die Situation des Eiswinters nutzt, um gegen seine eigenen Mitgliedsunternehmen Stimmung zu machen, ist schon ziemlich dreist. Die Kammern existieren aus den Zwangsmitgliedschaften und finanzieren sich aus Pflichtbeiträgen der Mitgliedsunternehmen. Allein daraus ergibt sich die Pflicht zur Ausgewogenheit.
